

Berichte 2014

Luxembourg Siegerschau des MRC e.V. am 03.August 2014 in Völklingen-Wehrden

- Drucken

Luxembourg Siegerschau des MRC e.V. am 03.August 2014 in Völklingen-Wehrden

Zum Erstenmal wurde vom MRC e.V. eine Rassehundeausstellung im saarländischen Völklingen, Ortsteil Wehrden ausgeführt! Die immer größer wachsende Anhängerschaft des MRC im Saarland, erfordert diesbezüglich auch die Bereitschaft, vor Ort mit Veranstaltungen präsent zu sein, was auch mit einer sehr gut besuchten Meldebereitschaft für diese Premiere belohnt wurde. Für die Aussteller war es eine äußerst angenehme Anfahrt: Nur 500 Meter von der Autobahnausfahrt entfernt, ist der Hundeplatz in einem ruhigem Wäldchen gelegen und sorgt für angenehme Schattenparkplätze! Das Gelände selbst befindet sich im allerbesten Pflegezustand, bei Regen wären auch ausreichend Plätze in der Vereinsgaststätte vorhanden. Vom kleinen Chihuahua bis zur großen Deutschen Dogge, war viel geboten und das Wetter hielt auch an diesem Wochenende dem Verein die Treue: Von sonnig, bis bewölkt, aber kein Regen und angenehme 25 – 30 Grad, sorgten auch für den Platzbesitzer, dem SV Wehrden, für sehr gute Umsatzahlen. Dieser hatte sich sowohl beim Speisen – als auch dem Kuchenangebot allergrößte Mühe gegeben und für viel Augenschmaus gesorgt! Überhaupt zollt dem SV Wehrden größtes Lob: Seine anwesenden Großhunde zeigten sich den Kleinen gegenüber freundlich, aufgeschlossen und absolut wesensfest und ließen sich in keiner Weise von den bellenden und angriffslustigen Minis aus der Ruhe bringen! Ein Beweis für die hervorragende wesensfeste Ausbildung der Hunde durch die Vereinsverantwortlichen! Beide Vorsitzende der unterschiedlichen Vereine verstanden sich sofort und hatten Verstandsniveau auf Augenhöhe! Dies konnten auch die zahlreichen Besucher spüren, die sich in Wehrden sichtlich wohl fühlten! Freuen darf man sich auf eine Wiederholung im nächsten Jahr, die schon fest terminiert wurde und in der Planliste fest verankert ist. Jeder Hundefreund sollte sich den August 2015 fest vormerken, denn dieser Ausstellungsort ist absolut ein Plus für die Hundefreunde! Der heutige Tagesschönste kam diesmal aus Belgien und war ein Sheltie, der vom 3-köpfigen Richtergremium (Rosi Hesse, Ralf Lehmann, Michael Kraft) gekürt wurde und wieder einmal den Beweis lieferte, dass man kein Vereinsmitglied sein muss, um in der URCI e.V. den Tageshöchsttitel zu ergattern! Wir gratulieren recht herzlich und freuen uns auf die kommende Rassehundeausstellung, die am 17. August 2014 in der Schweiz, Rifferswil, durch den CdK Suisse durchgeführt wird!



